



# たもんのこ



令和8年1月8日  
認定こども園  
世田谷区立多聞幼稚園  
園長 山路 智之

2026年 新たな年を迎えるにあたって

園長 山路 智之

新年、あけましておめでとうございます。今年の冬休みはいつもよりも多少長く、ご家族でゆっくりと過ごし、新しい年を迎えたことだと思います。希望に満ちた良い年になりますよう心から願っています。

2026年は「丙午（ひのえうま）」の年です。

馬の年は、昔から「元気に前へ進む」「新しい動きが生まれる」といった明るいイメージがあると言われています。丙午は“火のエネルギーが強まる年”ともされ、子どもたちが自分から挑戦したり、興味を広げたりする気持ちに、そっと追い風が吹くような一年とも受け止められます。こうした前向きな雰囲気は、意欲・ねばり強さ・協同性といった非認知能力が育つ環境づくりとも重なり、子どもたちが日々の遊びや生活の中で「やってみたい」「もう少し頑張ってみよう」という気持ちを育む良いきっかけにもなります。

本年も、子どもたち一人ひとりの姿を大切にしながら、皆さんと共に成長を見守ってまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

2025年は元気な3歳児を迎え、世田谷区立幼稚園、初の3年保育が始まりました。また、本園がこども園の形態となり10年目の節目を迎えた年でもあります。2026年も新たなチャレンジをしながら、教職員一同、全力投球で努力してまいります。どうぞ、今年も本園の教育活動にご理解、ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

3学期の教育日数は46日です。一日一日を大切に、毎日元気に登園してきてくれるこことを教職員一同、願っています。



## 今月、各学年で、大切にしたいこと

<年少>○手洗い、うがい、片付け、身支度など、生活に必要なことを自分からしようとする。

○一緒に遊ぶ友達や教師に自分の思いを言葉や動きで表しながら、したい遊びを十分に楽しむ。

<年中>○自分の思いを言葉や動きで伝えたり、相手の動きや思いに気付いたりしながら、友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようにする。

<年長>○友達と考えやイメージを伝え合いながら、目的を共通にして遊びや活動を進めていく楽しさを味わえるようにする。

○自分なりの目標に向かって繰り返し取り組み、満足感や喜びを味わえるようにする。